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会 議 録（要旨） 

 

会議名 令和５年度 第５回銚子市介護保険事業等運営協議会  

日 時 令和６年２月１５日（木）１４：３０-１５：１０  

場 所 庁議室  

参加者 

◆ 委 員  ： 兒玉委員（会長）、実川委員、泉委員、 

米谷委員、田代委員、金塚委員、宇佐美委員、伊藤委員、 

小澤委員、宮澤委員、文平委員、菅谷委員 

 

（欠席委員  ： 髙橋（玲）委員（副会長）、髙橋（宏）委員、

鈴木（一）委員、青柳委員、鈴木（真）委員） 

 

◆市・事務局等： 越川市長、小保方高齢者福祉課長、八角補佐、

林補佐、菱木主査、江波戸主査、鈴木主査、武藤主査、 

飯塚主任保健師、加瀨（暁）主事 

加藤東部包括支援センター長、岩瀬中央包括支援センター長、 

峯岸西部包括支援センター長 

委託事業者（みらいクリエイト 丸山） 

 

 

資 料 

○会議次第 

資料１－１ 銚子市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画（最

終案） 

資料１－２ 銚子市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画（最

終案）について（素案からの変更点） 

資料２－１ 令和５年度委託型地域包括支援センター実績（４～11

月） 

資料２－２ 令和５年度委託型地域包括支援センター業務チェック

シート 

資料３－１～３ 指定しようとする事業所の概要 

 

 

 

 



 

 - 2 - 

 

会議次第 

 

令和５年度 第５回銚子市介護保険事業等運営協議会 次第 

 

 

日時 令和６年２月１５日（木） 

   午後２時３０分から 

場所 銚子市役所 庁議室 

 

１ 開会 

 

２ 議題 

 

（１） 高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画（最終案）について（資料１） 

 

（２） 令和５年度 委託型地域包括支援センター業務の評価、点検について 

（資料２）（報告事項） 

 

（３） 居宅介護支援事業所等の指定の承認について（資料３） 

 

 

３ その他 
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協議内容 

 

（会議次第 「２ 議題」より） 

 

（１）高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画（最終案）について（資料１） 

（資料について、事務局より説明） 

 

＜兒玉会長＞ 事務局からの説明について意見はあるか。 

 

＜伊藤委員＞ 介護保険料について、銚子市の場合は前回の第８期と同額ということだが、

近隣の動向はどうなっているか。 

 

＜事務局＞ 近隣市については、第９期で少し基準額を上げることを考えていたり、大き

な変更は予定していなかったりとの情報を聞いている。正確な金額については公表でき

る段階にはなっていないが、近隣市で似たような価格帯になっていると考えている。 

 

＜金塚委員＞ P65の表、左の欄、「非課税」と書くところ「非税課」となっている。 

 

＜事務局＞ 修正する。 

 

＜兒玉会長＞ 他に質問がなければ、修正箇所は直したうえで、高齢者福祉計画・第９期

介護保険事業計画の最終案通り、了承することとして異議はないか。 

 

＜委員（複数）＞ 異議なし。 

 

＜兒玉会長＞ 異議なしということで、この最終案をもって答申とする。 

 

（兒玉会長から越川市長に対し、答申） 

（市長よりあいさつ） 

 

 

（２）令和５年度 委託型地域包括支援センター業務の評価、点検について（資料２）（報

告事項） 

（資料について、事務局より説明） 

（意見等なし） 

 

 

（３） 居宅介護支援事業所等の指定の承認について（資料３） 

（資料について、事務局より説明） 

 

＜兒玉会長＞ 3番目に説明のあった地域密着型通所介護事業所は、元々県の指定で事業

を行っていたため消防法上問題ないようだが、1番目と2番目に説明のあった居宅介護支

援事業所についてはどうか。 
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＜事務局＞ 居宅介護支援事業所については、消防法上届出が必要な施設ではない。１番

目のものについては、倉庫として使用していたものを改築し、2番目のものは自宅の一

部を改装して事業所とするものである。 

 

＜兒玉会長＞ 他に質問がなければ、居宅介護支援事業所等の指定の承認について、事務

局からの説明の通りで承認するものとして異議はないか。 

 

＜委員（複数）＞ 異議なし。 

 

＜兒玉会長＞ 事務局から提案のあったとおり、承認する。 

 

（その他、事務局から介護予防支援事業所の指定について説明) 

 

 

＜兒玉会長＞ 本日で令和５年度の会議は終了となるが、来年度に向けて一言。災害時の

ＢＣＰ、医療を含めた救護・支援について、高齢者福祉課・市全体としてどのようなビ

ジョンを持っているか、こうした会議の場でも情報を出していただければありがたいと

思う。また、銚子市の交通網に関して、免許返納した方や福祉の提供する車に頼らざる

を得ない方の交通の足の確保について、市としてどういう考えをもっているのか、高齢

者福祉課としても関係する課と折衝していただくとありがたいと感じる。 

以上ですべての議事が終了となったので、議長の任を解かせていただく。 

 

 

＜事務局＞ 以上で、本日の議題は終了となる。令和５年度の会議は計画策定の方を中心

に審議いただいたが、本日で最終となる。委員のみなさまには忙しいなか協力いただき

感謝する。次回会議については、令和６年度に入ってから開催予定。計画の進捗状況等

を報告し、引き続き審議いただく予定。 

以上をもって、令和５年度 第５回銚子市介護保険事業等運営協議会を終了する。 

 

 

－以上－ 

 


